

Reunión de trabajo de la Agrupación de la TCP

ZARAGOZA. El secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras del Ministerio de Fomento, Víctor Morlán, participa hoy en la primera asamblea general de la Agrupación Europea de Interés Económico para la Travesía Central del Pirineo (AEIE TGC-Pirineos). Inicialmente estaba previsto que se celebrará el pasado mes de julio.

A la reunión, que supondrá el arranque definitivo a los estudios del nuevo eje ferroviario transpirenaico de gran capacidad, asistirán también representantes del Ministerio de Transportes francés y de los gestores de infraestructuras ferroviarias español y francés.

La pretensión es definir el plan de trabajo de los estudios, así como los pliegos de condiciones y las licitaciones. Será la primera reunión en España tras los dos comités de dirección celebrados en París (el 25 de marzo) y en Burdeos (el 31 de mayo) desde la constitución hace ya once meses. La Agrupación ni siquiera tiene sede ni equipo técnico más allá de su presidente y sus dos directores, que son altos cargos de la Administración.

HA